

## H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

24 de agosto de 2008

## LEGISLADOR Y MUNÍCIPES FOMENTAN EL DEPORTE EN COMUNIDADES SERRANAS

• Debemos inculcar valores a las nuevas generaciones y alejarlos de los vicios, expresó el diputado Adrián Méndez Cruz.

Dentro de sus actividades de gestión, el diputado de la Sierra Juárez, Adrián Méndez Cruz, del PRI, entregó uniformes a diversos equipos de básquetbol femenil y varonil de su distrito, los cuales proporcionó en coordinación con las autoridades municipales del lugar.

El legislador señaló la importancia de impulsar entre los jóvenes actividades que fortalezcan su crecimiento y desarrollo y que los aíslen de los vicios que tanto laceran a las nuevas generaciones desde muy temprana edad.

Ante las frías estadísticas de muchachas y muchachos envueltos en adicciones al alcohol y drogas, así como de aquellos que buscan un escape a sus problemas a través del suicidio, indicó que debemos luchar por recobrar los valores esenciales de la vida.

En su mensaje, el diputado dio a conocer que la LX Legislatura del Estado, que preside el diputado Herminio Cuevas Chávez, privilegia la atención a este sector, de ahí la creación de la Comisión Especial de la Juventud y el Deporte que se encarga de impulsar programas y normas en apoyo de los jóvenes.

En este sentido, sostuvo que el compromiso asumido por los legisladores es crear las condiciones y canalizar las inquietudes de jóvenes tanto de la urbe como del medio rural y luchar porque revaloren el respeto, la solidaridad, la tenacidad, el amor, pues es a partir de ellos se puede transformar realmente a una sociedad.

Méndez Cruz entregó uniformes al equipo juvenil de básquetbol de San Juan Quiotepec y al equipo varonil de la agencia municipal de Yuvila, así como trofeos en la clausura de la liga municipal de El Punto, ambas de Ixtepeji.